

Economía definirá voto en elecciones de junio

El desempeño económico ha sido 'mediocre' y el país puede crecer menos de 3% este año: HR Ratings.

Ampliar Foto



martes, 21 de abril de 2015

El desempeño de la economía mexicana será uno de los elementos decisivos para los votantes en las elecciones del 7 de junio, de acuerdo con integrantes de la calificadora de riesgo HR Ratings.

"Una de las decisiones del votante es el desempeño de la economía, el cual ha sido mediocre y decepcionante. Ha estado por debajo de lo que hemos esperado en los últimos años", dijo en conferencia de prensa el director general de análisis de HR Ratings, Felix Boni.

En este escenario, el directivo espera un crecimiento por debajo de 3% para este año (entre 2.8 y 2.9%) y anticipa que 2016 será un año más complicado debido a un mayor ajuste al gasto y a que no se contarán con las coberturas petroleras.

No obstante si el sector eléctrico de México consigue atraer la inversión necesaria para su modernización en 2017, gracias a la reforma energética, este puede ser un año más positivo para la economía mexicana.